
 
 

  
  
 
     
 
 
 
 
 

新潟 RC 12 月第 1 例会 (2024.12.3)  №３５３４ 

 

(1) 「君が代」 

ロータリーソング「奉仕の理想」斉唱 

(2) 吉田 和弘会長挨拶 

新入会員の誘い方 

 

  12月の第一例会です。もはやお盆が過ぎたら大晦日

です。あっという間に年の瀬となりました。そして元旦

に発生した能登半島地震から、１年が経とうとしています。 

 先週の会長の時間で触れたとおり、本日はクラブの年

次総会が行われます。そのあと、13時 40分から職業 

奉仕委員会主催による株式会社タケショーの田中社長の

講演会、そして夕刻よりお楽しみの「野鴨を食べる会」

と、充実した 1日がすごせそうなプログラムとなって 

おります。各担当の委員の皆様、どうぞよろしくお願い

いたします。 

 さて、10月の終わりに高橋秀松委員長の企画で、会員

増強のためのファイアサイドミーティングが行われました。

新入会員の候補となる人物がいるかどうか、一杯飲みな

がら、みなさんで話し合いを進め、あんな人、こんな人

がいいのでは、と大盛り上がりとなりました。そこで 

リストアップされた方に、これからどのようにアプローチ

するのか、高橋委員長の指揮の元、検討、実行していき

たいと考えています。 

とは言いながら、お恥ずかしい話、私自身は新入会員を

勧誘、入会させたことがありません。推薦人になった 

こともありません。この人がいいのでは・・・？と思っ

たとき、まず誰に相談すればいいのか、入会金、年会費

などはどう説明すればいいのか、申込書はどうすれば 

いいのか。よくわからないことがたくさんあります。 

次の例会で、そのうち聞けばいいか・・とぼんやりして

いるうちに機会を逃すこともあるかもしれません。 

いずれにしましても、会員増強、新会員の勧誘をするとき、

新潟クラブの全員が、同じ価値観をもって、「新潟ロー

タリークラブの魅力」を伝えることが極めて重要だと思

います。どの人に聞いても、新潟クラブの良さを 説明

できる、そのような環境でありたいものです。 

そこで今日は、皆さんにお聞きしたいことがあります。

もし皆さんがお知り合いに入会を勧めようとするとき、

どのような言葉でロータリークラブを説明するのか、 

教えていただきたいのです。 

今後に向けて、皆さんから意見を集約する手段として、

Googleフォームを用意しました。操作をして構わないと

いう方だけで結構です。お手元のスマホにて、QRコード

を読んでいただくと、テスト用に簡単な質問が出てきます。

回答、記入が終わりましたら、一番下の送信ボタンを 

押してください。その結果は即時、こちらのパソコンで

集計することができます。セキュリティに関しては BSN

アイネットの南雲さんのご意見を伺い、心配がないと 

確認しております。 

 それでは操作、回答をお願いします。 

◎今週のミニスピーチ 

・石本隆太郎 石本金属㈱代表取締役社長 

(3) １００％出席バッチ贈呈 

 

(4) 誕生日お祝い贈呈(９名) 

(5) 結婚記念日お祝いの紹介(５名) 

(6) ロータリーの友ご紹介（塩野貴義広報会報雑誌委員） 

(7) 委員会報告 

・江越誠社会奉仕委員長より NHK歳末助け合い募金の 

お願い 

・佐藤隆夫職業奉仕委員長より職業奉仕委員会主催  

講演会（２０２４年１２月３日 例会後）ご案内 

 

高野 潤君 ３年 坂井 賢一君 11年 

 2024-25 年度 
国際ロータリー会長 

ステファニー A. アーチック 

 
2024～25 年度 

新潟ロータリークラブ会長 

吉田 和弘  
 



(8) 各種ご寄付の発表 

ロータリー財団寄付発表(本多 晃委員長) 

石本隆太郎君 織戸  潔君 

桒原 美樹君 本間 彊君 

本多  晃君  

米山奨学会寄付発表（坂井 賢一委員長) 

平形 尚久君 佐藤 隆夫君 

青少年育成基金寄付発表(五月女政義委員長) 

本間 彊君  

(9) ニコニコボックス紹介（佐藤 明委員長） 

・大竹 岳史君 本日は NHK歳末たすけあいへの    

ご協力ありがとうございます。 

・石橋 正利君 今月、７６歳を迎えることが出来  

ました。ありがたいことです。感謝します。 

(10) 米山功労クラブ第５５回感謝状披露 

(11) 幹事報告（小林 慶直幹事） 

・１２月１７日例会にて BSNアイネットさんより、 

試験をして頂き、その後、Zoom例会参加の為の URＬ 

アドレスとルールを年内に配信致します。１月７日 

例会よりＺＯＯＭとの併催となる予定です。 

・長吉で野鴨を食べる会に、ご出席の方は開会午後  

六時、バスを利用される方は午後５時イタリア軒前  

より出発します。 

・ロータリーレートが1ドル150円に変更になりまた。 

・NHK歳末助け合い募金 51,578円の御協力を頂きま

した。会長より大竹岳史 NHK新潟放送局局長へ託しま

すので、よろしくお願い致します。 

(12) 大竹岳史 NHK新潟放送局局長より謝辞 

(13) 年次総会開催（内容別紙記載） 

 

 １２月３日の例会参加率 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月１０日の例会プログラム 

卓話 『安全について』  

JAL 新潟支店長 筒井 玲子氏 

新潟ロータリークラブホームページアドレス 

http://www.niigatarc.jp/  

会員数 算定対象者 出席者 参加率 

８１ ７９ ５７ 72.15％ 

12 月 3 日 理事会報告 出席者 １０ 名 

 
１ 年次総会について＝確認 
クラブ定款第７条第２節、クラブ細則第１条に基

づき、本日の例会にて年次総会を開催することの

確認 
２ 入会推薦の件＝承認 
・キリンビール㈱甲信越支社長 高山克彦君 
紹介者 大澤 強君  正力源一郎君 
３ 例会Zoom 参加の準備状況について 
→見積もりとスケジュールの承認。 
４ １２月のプログラム＝承認 
１２月  ３日 年次総会開催 
１２月１０日 卓話「安全について」 JAL   

新潟支店長 筒井玲子氏 
１２月１７日 会員スピーチ  

NHK 新潟放送局  
局長 大竹 岳史君  

１２月２４日 卓話「珈琲と健康」 
㈱鈴木コーヒー 代表取締役会長 佐藤健之氏 
１２月３１日 規定休会 
５  その他 
・講師 PC が MAC の場合注意が必要。USB 持参

等をお願いします。 
・ＺＯＯＭルール案について 
例会会場にて参加することが原則ですが、  世

の中の状況を鑑み、選択肢を広げる意味で 2025
年 1 月 7 日の例会よりＺＯＯＭとの例会出席を併

催致します 
・１２時３０分の点鐘までにログインをお願いし

ます。 
・画面をオンにして、顔が写るようにして下さい。 
・出席確認のため、お名前がわかるように表示を 

お願いします。 
・ＺＯＯＭ参加の場合でも発言を求める場合が 

あります。速やかに対応をお願いします。 
・参加場所は静寂な個室その他これに類する（会議

室等）とし、通信環境が良い  場所にて参加くだ

さい。 
・無関係な者や家族等が入室や無断参加のない 

ようにしてください。 
・新潟ＲＣ会員限定であり、他クラブの会員は  

ＺＯＯＭ参加できません。 
・入室時・退室時にコメントでお名前をフルネーム

で残してください。 

http://www.niigatarc.jp/


 年次総会開催   

      

・吉田 和弘会長 

 クラブ細則第４条第１節により会長が議長を務

めます。 

 

１）総会の成立 

・吉田和弘議長（会長）＝クラブ定款第７条第２節、

クラブ細則第１条に基づき年次総会を開催致します。 

・小林慶直幹事＝会員数８１名のところ５７名の

出席です。クラブ細則第５条第４節により 過半

数の出席があり、定足数は充足されており 総会

は成立しました。 

 

２）議案説明 

・吉田和弘議長（会長） 

   議案第１号「次々年度(2026～ 2027年度)  

会長（次年度会長ｴﾚｸﾄ) の選出」 

  議案第２号「次年度役員、理事の選出」 

  議案第３号「次年度監査役の選出」 

  議案第４号「次年度会長の確認」 

 以上４議案です。 

 

３）議案第１号「次々年度会長（2026～2027 年度)

 ＝次年度会長エレクトの選出」 

・吉田和弘議長＝議案第１号「次々年度会長   

（2026～2027年度) ＝次年度会長エレクトの選出」

を行います。 

クラブ細則、指名委員会内規により、指名委員会を

設置、指名委員会を開催いたしました。 

その結果を指名委員長より報告をお願い致します。 

 

・指名委員会（髙橋 秀樹  委員長）＝指名委員

会では「2026～2027年度会長候補」に坂井賢一 

君が全員一致で指名（推薦）されました。ここで 

坂井賢賢一君の「ロータリー歴」を紹介いたします。 

 

坂井賢一君のロータリー略歴 

入会 ２０１３年１２月２４日 

 2016-17年 職業奉仕副委員長 

2017-18年 職業奉仕委員長 

2018-19年 親睦副委員長 

2019-20年 ニコニコボックス副委員長 

2021-22年 出席委員長 

2022-23年 親睦委員長 

2023-24年 理事・クラブ奉仕B委員長 

2024-25年 米山奨学委員長 

 

・吉田和弘議長＝みなさまの「全員の拍手」でご承

認をお願いいたします。 

～拍手～ 

ありがとうございました。２０２６～２７ （次々

年度）の会長は、坂井 賢一君に決定しました。

  

４）次次年度会長挨拶 

今ほど皆様より、2026-2027年度の会長としてご承認を

いただきました坂井賢一です。今から１１年前、徳永

昭輝さん、竹石松次さんにご紹介いただき、入会させ

ていただきました。あっという間の１１年です。  

１０月８日徳永さんより突然の電話がありました。 

私はロサンゼルスからの帰りで、成田空港にいました。

時差ボケのせいもあり、何を言っているのか理解出来

ませんでした。「とにかく、高橋秀樹さんに連絡」との

ことでした。翌日、事の次第がはっきりしてきました。

私の気持ちとしては「突然私が会長なんて」という 

思いしかありませんでした。その時思ったことは、 

私が１２月で７１歳になること、仕事で月の半分は 

三重県にいること、ロータリーの知識、経験不足など

が頭の中を巡っていました。因縁とは不思議なものです。 

１０月の下旬、私は会議のため東京へ出張しました。

同じ業界で大変お世話になっている渡辺正典さんと 

同席になりました。この方は横浜ロータリークラブで、

１１年前ロータリーに入会するよう勧めてくれた方です。

事の次第を説明しました。返事として返ってきた言葉は、

「『はい』か『Yes』しかない、『NO』はないからね。」

マイナス思考ではなく、プラス思考という思いの話し

を聞かせてもらいました。人生をもっと価値あるもの

にしたいという気持ちになり、会長を引き受けさせて

いただくことに致しました。 

吉田年度、佐藤年度で１年半しっかり勉強させてもらい、

歴史と伝統のある新潟クラブが、更に活気に溢れた 

クラブになるよう頑張ってまいります。 

会員の皆様、事務局の皆様、ご協力をよろしくお願い

いたします。 

本日は誠にありがとうございました。 

 



５）議案第２号「次年度の役員・理事の選出」 

・吉田和弘議長＝次に議案第２号「次年度役員・ 

理事選出」についてであります。「指名委員会」の

ご報告をお願いいたします。 

・指名委員会（髙橋 秀樹委員長)=指名委員会では

「役員候補７名、理事候補者７名」を全員一致で 

指名（推薦）致しました。＝別表 

・吉田和弘議長＝ただいま髙橋 秀樹指名委員長

より発表された「役員・理事候補者」について、 

皆様の「全員の拍手」でご承認をお願いいたします。 

～拍手～ 

６）次年度の役員、理事「当選」の宣言 

・吉田和弘議長＝ありがとうございました。 

以上をもって次年度の役員、理事の「当選」を宣言

いたします。 

７）次に議案第３号「次年度監査役の選出」で 

あります。細則第１条により次年度監査役に  

敦井栄一君、本間剛三君を指名させて頂きます。 

ご質問等ございませんでしょうか。なければ全員

の拍手でご承認を頂きたいと思います。 

～拍手～   

承認ありがとうございました。 

８）議案第４号「次年度会長の確認」 

・吉田和弘議長＝議案第４号「次年度会長の確認」

です。クラブ細則により、佐藤 邦栄君を次年度の

会長として昨年の年次総会においてご承認をいただ

きました。改めて確認させていただきます。 

９）次年度会長（会長エレクト）挨拶 
会長エレクトの佐藤邦栄です。今ほどは、次年度の

役員・理事のご承認を賜り、誠にありがとうござい

ました。また、快く役員・理事をお引き受けいただ

いた皆様には、重ねて感謝を申し上げます。 

会長年度に、自分自身が何をなすべきなのか、何を

したいのか、新潟クラブを活気あるクラブにしたい、

クラブが実施する事業や委員会をさらに活性化したい、

などなど、すでに始まっているエレクト研修などを

通じて学びながら、考えを形にする準備を進め て

いるところでございます。引き続き、吉田年度の 

時間を使わせていただきながら、次年度への準備を

しっかり進めるとともに、来たる、会長年度の役目

を全うし、本日誕生した、坂井会長率いる年度へ

と、新潟クラブの伝統のタスキを引き継ぐ決意をも

って、進んでまいりたいと思います。会員の皆様か

らは、組織構築においてご協力いただく面も多々あ

りますので、引き続きのご指導とご協力を何卒、 

よろしくお願いいたします。 

   
2024～25年度新潟ロータリークラブ理事・役員 

 
敬称略 

 
 
 
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

役員･会長 佐藤 邦栄 

役員･会長エレクト 坂井 賢一 

役員・副会長 山田 隆一 

役員・幹事 高杉 直希 

役員･会計 小林 慶直 

役員・S.A.A. 小林  悟 

役員・直前会長 吉田 和弘 

理事・クラブ奉仕A委員長 宮島多佳子 

理事・クラブ奉仕B 委員長 高野  潤 

理事・職業奉仕委員長 佐野由香利 

理事・社会奉仕委員長 栂坂 昌春 

理事･国際奉仕委員長 徳永 昭輝 

理事・青少年奉仕委員長 秋山 博一 

理事・財団委員長・副幹事（兼任） 本多  晃 


